

*Sehr geehrtes Vereinsmitglied,*

18.02.2016

ich möchte Sie herzlich zu unserer

**6. Ordentlichen Mitgliederversammlung**

einladen.

Mit einer außerordentlichen Mitgliederversammlung im vergangenen Jahr haben wir den Vereinszweck, um die Förderung der Wiederherstellung des gestalterisch einheitlichen Gesamtkonzeptes der von Clemens Wenzeslaus Coudray entworfenen neuen Stadtkirche zu Rastenberg, als klassizistisches Gesamtkunstwerk, erweitert. Die dann folgenden Monate waren von einer spannenden Restaurierungstätigkeit an und in der Kirche geprägt. Dabei hat sich die Koordinierung zwischen Gemeindekirchenrat als Bauherr und unserem Vorstand als sehr tragfähig erwiesen.

So können Sie sich anlässlich unserer diesjährigen Mitgliederversammlung selber vor Ort von diesen Ergebnissen, bei der Umsetzung einer Fördermaßnahme „Invest Ost“ der Bundesministerin für Kultur und Medien, in einer exklusiven Besichtigung überzeugen.

Die Mitgliederversammlung soll neue Aufgaben beschließen, die uns weiter so erfolgreich zur Restaurierung unserer „alten Dame“ tragen sollen. Dazu wählen wir auch turnusmäßig unseren neuen Vorstand. Es mögel uns gelingen, die Erschließung unseres großartigen Kulturdenkmals, mit inzwischen von der Landesdenkmalpflege bescheinigter nationaler Bedeutung, zur Herzensangelegenheit von noch mehr Mitmenschen werden zu lassen.

*Ich erwarte Sie am Samstag, dem 19.03.2016, um 14.00 Uhr  
in unserer Coudray-Kirche in Rastenberg. Ihnen wollen wir zu Beginn der  
Mitgliederversammlung die Restaurierungsergebnisse zuerst zeigen, um dann im  
Gemeindekirchenraum nach einer Kaffeepause in der Tagesordnung fortzufahren.*

Die Mitgliederversammlung wird mit einer musikalischen Darbietung ausklingen.

Ich freue mich auf Sie und unseren gemeinsamen Gespräche.

*Ihr Udo M.H.Schneider*